
当社の事業活動である「リサイクル」を社会の皆様に理解して頂けるよう努めております。

10月24日に中国生態環境部の訪日視察団メン
バーがDIK本社を訪れ、技術交流会を実施いたし
ました。

高団長をはじめ6名の視察団メンバーが北京か
ら来日し、森川副社長、林常務執行役員、今井技
術部長代理、宮尻のDIKメンバーとダイオキシン
対策やドロス処理をテーマに交流を行いました。

役人の使節団といえば、観光旅行が中心？との
イメージが先行しますが、活発な意見交換を行
い、予定時間を大幅に超える会議となりました。
中国生態環境部は日本の環境省と同じような活動
を行っており、今回のメンバーはダイオキシンに
ついて、日本の行政がどのように規制を行ってい
るか？また、各企業はどのように対策を行ってい
るかを熱心に調査されていました。

中国のダイオキシン等の環境規制値は、概ね日
本より厳しく、現在、国を挙げて環境対策に取り
組んでいます。IT技術に優れた国ですし、異なっ
たアプローチで新たな環境技術を生み出すことも
予想されます。リサイクルという環境事業を柱と
する当社においては、今回のような技術交流を活
用し、情報の入手を積極的に行うことが重要であ
ると実感する会議でした。

中国生態環境部視察団来社� 亀山工場　製造課長　宮尻　聡

先　輩 63Bプレスだよ。
カンカン君 63B って？
先　輩 良くみて！どこかで見た事ないかな？

先　輩 ご名答！窓枠だけではないけど、身近な物だと
窓枠だね。

先　輩 建物の解体によって発生し、ゴム、樹脂、異種
金属等が混ざっているため、そのままではサッ
シへとリサイクルができないんだよ！

カンカン君 あ！窓の枠ですか？

カンカン君 窓枠の事をサッシって言いますね。

先　輩 これが製品だよ。

先　輩 製品をサッシメーカーさんに供給する事で、壊れた
サッシがまた新しいサッシに生まれ変わるんだ。

カンカン君 お～！63Bプレスがこんなに綺麗になるんですね。

カンカン君 なるほど、だからサッシtoサッシなんですね。
先　輩 サッシ メー カー さ ん に 年 間

4,400トン供給しているんだ。
これが新しいアルミの代わりに
溶かして使われると温室効果ガ
スの発生が95％の削減、約５％
ですむことになるんだよ

●❶ ●❷

●❹

カンカン君 お～！かっこいい機械ですね！

先　輩 XRTと言うんだよ。

カンカン君 どんな機械なんですか？

先　輩 63Bプレスを破砕して細かくした後にX線を使用
してサッシと異物を選別出来るんだよ。

カンカン君 X線ですか？凄いですね。

先　輩 従来の設備では、選別出来なかった異物を選別
して純度を上げる事が可能になったんだよ。

●❸

カンカン君 これは何ですか？

先　輩 またまた来ました門柱の鳥は新城市の鳥でコノ
ハズク、花は新城市の花でササユリの大紀アル
ミニウムの新城工場だよ。

カンカン君 昨年は、そのままでは廃棄物となるものから塩化マ
グネシウムを回収するMプロ工場を見学したよね。

先　輩 新城工場ではサッシtoサッシもやっているんだよ。
カンカン君 サッシtoサッシ？？？？
先　輩 まあー見てからだね！いざ工場内へLet’s Go

～！！

カンカン君 綺麗な正面玄関ですね。あれ？去年も来た様
な・・・。

カンカン君 これからも新城工場の皆さんCO₂削減の為
にも頑張ってリサイクルしてください。

「環境報告書2019」アンケート集計結果

関心を持たれた項目  

環境報告書2019
のアンケートに
ご協力頂きあり
がとうございま

す。「工場での環境対策と2018
年度の成果」が最も高く、次い
で「無煙・無臭化の取組」と各
工場の取り組みの項目に関心を
持って頂いた結果となりました。
賜りましたご意見は全て更なる
活動を期待頂いている内容でし
た。各工場では皆様に関心を
もって頂いていることを更なる
励みに今後も新たな取組につい
て、積極的に発信していきたい
と考えております。
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社内報でも紹介しました。

社会とのコミュニケーション
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